Grupos Subversivos Tómanse Catedral

Cerca de cien personas, entre hombres, mujeres y niños "se tomaron" ayer la Catedral de San Salvador, entre nueve y diez de la mañana.

Los sujetos dijeron ser miembros de la Federación de Campesinos Católicos y de la Unión de Trabajadores del Campo, ambos grupos miembros también del Bloque Popular Revolucionario. Los campesinos fueron llegando a Catedral a las nueve de la mañana en contingentes de dos, tres o cuatro personas. Cuando ya el grupo era numeroso cerraron las puertas laterales y únicamente dejaron abierta una hoja de la puerta principal. "Si nos ataca el enemigo, la cerramos", dijeron.

Los reporteros que se enteraron del hecho se acercaron a la Iglesia y conversaron con algunos que dijeron ser

do la Iglesia para presionar al gobierno para que les conceda tres peticiones: que sea retirado "el cerco militar tendido en los contornos de los cantones de San Pedro Perulapán', que sea decretada amnistía para los cam-Perulapán", que sea decretada amnistia para los cam-pesinos presos a raíz de los incidentes de Semana Santa y que "cese la represión". Otros dijeron que habían deci-dido "refugiarse en la Iglesia porque va se cansaron de andar "monteando". Tenemos, dijeron, más de diez días de andar huyendo. Hemos llevado nuestros hijos a los montes, por temor a la represión de los grupos de OR-DEN y de los Cuerpos de seguridad y hoy que ya nos cansamos y nos dejan volver a nuestras viviendas, nos hemos refugiada en esta Irlesia". hemos refugiado en esta Iglesia'

A eso de las once y media de la manana, Jeres de policia-se constituyeron en los sitios aledaños a Catedral para enterarse de lo ocurrido. Al mediodla, el es-tacionamiento de autos de la Plaza Barrios fue despejado y hubo vigilancia policial. Esto, se dijo, para evitar cualquier incidente. Los reporteros quisieron conversar con el Párroco de Catedral, Monseñor Modesto López Destilla, esprásta no fue logalizado. Portillo, pero este no fue localizado.

No se sabe que medidas tomará el Arzobispado, pues de acuerdo con las instrucciones del Vaticano, estos actos no deben ser permitidos, pues las iglesias son para la oración, no para refugio de actos políticos.



CURSO DE SANEAMIENTO. Treinta inspectores de Salud Pública están recibiendo un curso especial de saneamiento básico, el cual comprende cinco áreas: enfermedades transmisibles, ciencias de la conducta, elementos de construcción, higiene de alimentos y administración. El curso está siendo impartido en la Escuela de Capacitación. (Foto de Morales).

Caso del Ing. Cartagena:

Creen Posible Arreglo con los Secuestradores

De un posible arreglo con los secuestradores del Gustavo Cartagena se hablaba ayer al mediodía en círculos profesionales, conectados con ac-tividades de la construcción.

Los informes al respecto indicaban que ya se había llegado a una solución satisfactoria y que la entrega del profesional secues-trado se podría efectuar de un momento a otro.

Sin embargo, en las mismas oficinas de ARCO, S.A., y en casa de la familia Cartagena, en la Colonia San Benito, no se reveló ningún detalle al respecto, pero tampoco se nego que se estuvieran

se ha informado- fue secuestrado García Alvarado, como medida de el jueves a las ocho de la noche de sus oficinas en 21 Calle Poniente, San Salvador, completando hasta ayer a las siete de la noche, 120 horas de haberse registrado el

En el Juzgado Primero de Paz, a cargo de la doctora Irma Larios de García Alvarado, declararon tres testigos que se encontraban dentro de las oficinas de ARCO cuando se produjo el secuestro. Las tres personas afirmaron que no pudieron ver detenidamente los rostros de los secuestradores, pero si podrían asegurar que todos eran jóvenes y que no llevaban ningún objeto que les cubriera las caras. La doctora Larios de

efectuando las negociaciones. El ingeniero Cartagena —como Capturan a 2 Asaltantes de Supermercados Capitalinos

La SIC capturó a Carlos Alberto Trujillo Hernández y Carlos Manuel Melara Acevedo, sin-dicados por robo a mano armada en el Supermercado "Rosario" ubicado en la 21 Calle Oriente 530,

San Salvador.
Trujillo Hernández, al parecer
era el cabecilla de una banda de era el cabecilla de una banda de asaltantes que hace pocos días ro-baron en los supermercados "Rosario" y "San Benito" de la Colonia San Benito y en la tienda "La Divina Providencia", en 3a. Calle Poniente, San Salvador, según dice la policía. En el asalto al supermercado "Rosario" de doña Rosario, Francisca Alonso de Leiva, los maleantes se llevaron 6,000 colones

maleantes se llevaron 6.000 colones

en efectivo, así como varios che-ques bancarios, despojando de más de 1.000 colones en efectivo al señor Eduardo Féliz Alonso, quien en esos momentos se encontraba en el

supermercado, según los informes. Trujillo Hernández y Melara Acevedo fueron consignados ayer al Juzgado 70. de Paz de San Salvador, con un decomiso de 149 colones, 3 dólares, un reloj "Omega", un cheque y un revólver 38, objetos que pertenecían al local y al señor Alonso.

Al mismo tribunal fueron encidada de la discolaria de la discol

viadas las diligencias contra Carlos Alberto Trujillo Hernández, Edgardo Barrera Herrera y José

-Favor pase a la Pág. 46.

protección para 10s testigos --según dijo-- se abstuvo de dar detalles sobre el contenido de las declaraciones.
Extrajudicialmente se supo ayer

también, en círculos profesionales, que todo el bloque de ingenieros particulares se ha consolidado para protestar por el secuestro de su compañero y han tomado decisiones que oportunamente se

darán a conocer a los periódicos. La devolución del ingeniero Cartagena se esperaba tan pronto concluyeran las cláusulas del

-Favor pase a la Pág. 53.

Elegirán Directiva Femenina de **ACHARES**

El jueves en la noche, en el Auditorium de la Loteria Nacional, será elegida la directiva Femenina de la Asociación de Chalatecos Residen(es en San Salvador. ACHARES.

Esta asociación — según in-formes se ha fundado para lograr la superación de Chala-tenango en los aspectos económico, social y cultural y para fomentar el vínculo de amistad entre todos los vinculo de amistad entre todos los socios y amigos de esa ciudad, tanto en esta capital como en todas las poblaciones del departamento. El doce de mayo —agregan los informes—se realizará una fiesta

en la cual tomará posesión la directiva femenina. También se juramentará a un nuevo grupo de

-Favor pase a la Pág. 69.

Novia de ASAPTUR Dice:

"Cada Salvadoreño Debe Hacer Buena Propaganda a su País"

La Novia de la Asociación Sal-vadoreña de Prensa Turística (ASAPTUR), hizo declaraciones (ASAPTUR), hizo declaraciones ayer sobre turismo y dijo que cada uno de los salvadoreños puede convertirse en el mejor propagandista del país, ya sea adentro o afuera del territorio. La Novia de ASAPTUR, señorita Lidia Esperanza Rendón Pará, resultó electa el viernes, durante una cara bilibla efectuada en el

una cena bailable efectuada en el Hotel Camino Real ASAPTUR, que es una entidad exclusivamente para el turismo, nació en agosto del año pasado, por lo cual la senorita Rendón Pará es su primera Novia

Al preguntarle a Lidia 1 sobre sus actuaciones anteriores en su vida social, nos dice: "Tuve la suerte de ser Reina del Instituto Nacional "Francisco Menéndez", hace algunos años y el año pasado, durante los Juegos Panamericanos

en San Salvador, también fui electa Reina de los Periodistas Deportivos Centro Americanos y quedé invitada para la coronación de la mueva Reina, que se efec-tuará en Nicaragua en 1981." Al hablar sobre turismo, la

Novia de ASAPTUR dice: "En mi trabajo como asistente del Departamento de Información y Guiasdel ISTU, me he dado cuenta de lo importante que es para todos los salvadoreños que cada quien sea el mejor propagandista del sitio donde vive. Porque en El Salvador —dice— todos los rincones pueden convertirse en atracción turística si se le sabe dar el toque necesario. Entiendo -- añade-- que el turista extranjero viene deseoso de conocer lo que hacen los sal-vadoreños y lo que produce la na-turaleza salvadoreña. Y es aquí en

Favor pase a la Pág. 9.

Robo por un Millón en el Ingenio Jiboa de S. Vicente

SAN VICENTE. Un robo por más de un millón de colones ha sido descubierto por la Guardia en el Ingenio de Azucar Jiboa, de San

icente, según informes oficiales. El robo —de acuerdo con los datos- lo venían cometiendo em-pleados del local desde hace varios meses, al parecer sacando azicar y aprovechándose de los envíos. Ayer en la tarde se decía que la

Guardia había capturado entre 15 y

20, individuos comprometidos en el robo, todos empleados del ingenio.

Oficialmente no se han querido dar informes al respecto, pero se tiena la seguridad que la Guardia está interrogando, a los sospechosos en el propio Cuartel Central de San Salvador. (Serrano)



SANTA ANA. Mirna Rodriguez Colón, de 27 años y Juana Valle Mirón de 28, murieron al volcar el bus en que viajaban, en Mazatlán, México, cuando se diriglan a Estados Unidos, según informan sus familiares.

El accidente — añaden— de-jó por saldo varios muertos, dado que el bus, al volcar cayó en un barranco de varios metros de profundidad.

Al tenerse noticias de la muerte de las dos sal-vadoreñas sus familiares comenzaron a gestionar el traslado de los cadá veres, al lo cual prácticamente está cubierto con el seguro de viaje que obligatoriamente toman los pasajeros en México cuando abordan buses para largos recorridos, según

Mirna y Juana residian en el Barrio Las Animas, Chal-chuapa. La primera era hija de don Raul Olmos Colón, miembro de la Cruz Roja de Chalchuapa, quien se está mo vilizando por traer los ca-dáveres. La segunda deja una niña de 9 años. (W.M.)



PENA DE (Usulután). Mario Barrera o Antonio Mario Rodriguez Barrera está sentenciado a muerte por doble homicidio agravado, cuyo hecho ocurrió en San Marcos Lempa, Ji-quilisco, hace varios años. Es juzgado en ausencia, pero se tienen datos que está preso con otro nombre por actos terroristas registrados en San Salvador. (Foto de Chávez